

**COESFELD
STRAHLT
GEGEN
RECHTS.**



LIEBE COESFELDER:INNEN!

**Lasst uns gemeinsam ein sichtbares
Zeichen gegen Rechtsradikalismus, Hass
und Hetze und für DEMOKRATIE,
MENSCHENRECHTE, FREIHEIT,
RESPEKT und VIELFALT setzen!**

Am 16.02.2024 wurde von der Kreativagentur
Kopfkunst die Aktion „Münster strahlt gegen
Rechts“ ins Leben gerufen.

Was als Protest gegen den Neujahrsempfang der
#noAfD begann, ist in Münster längst zu einem
festen Bestandteil zivilgesellschaftlichen
Engagements - unterstützt von vielen
engagierten Menschen und prominenten
Persönlichkeiten - geworden!



FÜR DEMOKRATIE!

Zahlreiche Städte wie Nieheim, Höxter, Bad Driburg, Holzminden, Steinheim, Brakel und Warburg sind bereits Teil des Netzwerks. Mit „Coesfeld strahlt gegen Rechts“ wird die starke, bereits etablierte Aktion auf Coesfeld ausgeweitet und weitergetragen.

Die Aktion ist überparteilich und offen für alle, die sich für eine demokratische, vielfältige und solidarische Gesellschaft einsetzen.

Gemeinsam zeigen wir:

Wir sind viele.

Wir stehen nicht allein.

Und wir lassen unsere Werte sichtbar werden - auch im Dunkeln.

Mach mit.



DORT BEKOMME ICH EIN PLAKAT!

 coesfeldstrahltgegenrechts@mail.de

 @coesfeldstrahltgegenrechts

ORGANISATOR:INNEN:



Koordination:

Gitte Scharlau & Stefanie Nienhaus

